食生活改善推進委員協議会の指導のもと、人参やほう れん草などの野菜をふんだんに使った料理をつくりま

した。苦手な野菜もこれならたくさん食べられます!

[持続可能なまち]をキーワードに、市に対して新潟大

学生が政策アイデアを発表。燕の産業のブランド化や、

男性の育児休業の取得促進について提案がありました。

「みそづくり講習会」が開催され、20人が参加。米麹

づくりから学びました。大豆や米は燕市産にこだわり、

添加物は一切なし。食べごろになる秋が楽しみです。

単野菜料理

教室

まちづくりに生か-大学生のアイデアセ

を

ます

2月20日 ボ元食材

みそづくり

A越後中央燕営農セン

2 月 18 日

Culture

゚゙菜゙い゚た゚だ゚き゚ま゚〜゚す゚!

知っていれば得した気分になれる。そんな話題を集めたコーナーです。



燕市食生活改善推進委員 保健センター 20256・93・5461

…1本

…1個

にんじんしりしり



ごま油 …少々 酒・みりん …各小さじ1 砂糖・しょう油 …各小さじ1

人参を干切りにしてごま油 で炒め、調味料を混ぜ、溶い た卵を入れてさらに混ぜる

いただきます!



毎食、野菜を食べよう! 今号からスタートした新コー ナー。簡単な野菜料理を伝え ていきます。「いただきます」 の顔も掲載していきますので、 お楽しみに!

毎月19日は食育の日。つばめ食育だよりを配 信しています。最新号はこちら!▶▶▶▶

ごみの量(令和2年2月)

ごみの量は前年に比べ減少しています。 引き続きごみの削減・分別にご協力をお願いします。

| | ごみ の 種類 | 令和2年2月 | | 平成 31 年2月 | | 比較増減 | |
|--|---------------|---------|-------|-----------|-------|--------|---------------|
| | | 収集量 | 1人1日 | 収集量 | 1人1日 | 1人1 | 3 |
| | 可燃 | 995 t | 433 g | 977 t | 438 g | – 5 g | 7 |
| | 不燃 | 67 t | 29 g | 64 t | 29 g | 0 g | \rightarrow |
| | 粗大 | 22 t | 10 g | 23 t | 10 g | 0 g | \rightarrow |
| | 資源 | 179 t | 78 g | 206 t | 92 g | - 14 g | 7 |
| | 合計 | 1,263 t | 550 g | 1,270 t | 569 g | - 19 g | 7 |

生活環境課 環境政策係 ☎ 0256•77•8167

●今月の一品

産業史料館 ☎ 0256.63.7666

■入館料 大人400円 高校生以下100円 ※団体割引あり



の 一 濃 ョン」のひと 染め 鹿革など のこ ででで のに、 レ クシ に な

> が好まれ、たが、 つ おり、 て 利用さ たばこ入り 色合い の ま 合金) n の素材ー み笠 四口 で 分ぶ

鑑賞 さ の て \Box 合われ の 明常のが形

フォー(ベトナム)、麻婆豆腐(中国)、カレカレ(フィリピン)、ナシゴレン(インドネシア)、サムギョ プサル(韓国)。燕市に住んでいる外国人の人数が多い国順に私が食べたい料理を並べました。「カレ カレ」だけ食べたことがないので、作れる人がいたら教えてください!! ちなみに、燕市に住んでいる外 国人は 540 人、一番多いベトナム人は 188 人います(令和 2 年 2

現在、私は外国人と日本人が交流できるイベントを企画しています。 「外国語や異文化を学びたい|「外国の料理を食べるのが好き|「私 の国の料理をみんなで作って一緒に食べたい」など、皆さんの声を 聞かせてください (mail: chiiki@city.tsubame.lg.jp)。

しょう ぷ がゎこし ざ 菖蒲革腰差したばこ入れ

て

の

さ

施

(月曜日および祝日の翌日休館)



燕市産業史料館の 性でとたば カーコレク

月29日現在)。

燕市で世界とつながる交流を一緒に楽しみましょう!

第3期生 坂内 未央

24

ために 地域の防災力強化の

や自主防災組織のリーダーを対象に、講演会と ワークショップを開催。活発な意見交換がなされました。 先の台風19号以降、地域の防災意識は高まっています。

●市内の出来事や、頑張っている皆さんの姿を紹介するコーナーです。



カ

X

ラ

び

ゆ

う

25

・2月25日 健やかな1 市内保育園 6成長を願う

市内保育園などで、天神講の行事が行われました。あおい 保育園では、菅原道真公の描かれた掛け軸にお参りをし た後、道真公の絵を描いたり、塗り絵をしたりしました。



新型コロナ対策で 13 |

日本金属洋食器工業組合、日本金属ハウスウェア工業組 合、協同組合つばめ物流センター、燕商工会議所の4団体 で連携協定を締結。一丸となって燕の産業を守ります。



大河津橋から下流の区域に遊歩道が完成しました。ま もなく見頃を迎える桜を見ながら、お散歩を楽しんで ください。春の足音が近づいています。



にはモンゴル国パラアーチェリー選手団が事前キャン

●2月20日 入門講座 吉田公民館

今年は東京 2020 オリンピック・パラリンピック。6月 プで来燕予定。モンゴル語で積極的に交流しましょう。

2020.04.01 2020.04.01 つ

つ

ば

め